

製塩企業のOB会でも周知活動を行いました。

長崎県西海市崎戸町（崎戸島）に工場を有する ダイソルト株式会社（一般社団法人日本塩工業会会員）では、退職者（OB会）による集会を毎年秋に行っています。

今年も、9月6日（金）に崎戸町にてOB会を開催したところ、長崎県内在住の多くの方に参加いただきました。

今年は特に、本年4月にオープンした同社見学施設「塩づくりの里」において、ビデオの上映を実施しました。その際、参加者の皆さまに、「塩と暮らしを結ぶ運動」の冊子『塩と暮らしのあれこれBOOK』や「塩と暮らしを結ぶ運動」のマグネットをお配りし、「塩と暮らしを結ぶ運動」についてもご紹介しました。また会場には、塩イルカや「塩と暮らしを結ぶ運動」のぼりも提示し、塩への理解を深めていただきました。

同社のOBの皆さまは、かつては塩づくりに携わっておられましたが、一昨年からスタートした塩と暮らしを結ぶ運動のことについては、ご存じない方が多かったようです。

そのような皆さまに、改めて、現在の塩業界及び関係業界が連携して塩に関する情報発信活動を行っていることや、塩と暮らしの密接な関わりについて、お伝えすることができました。

